

Montag, 20. Februar 2017



Am Montag, 20. Februar sortierten wir eine Bücherspende die sich über fünf große Kartons erstreckte, was im Grunde einen Großteil unseres Tages beanspruchte, nach Genre und Schriftsteller und prüften ob diese schon in der Sammlung vorhanden waren. Die Bücher die nicht der Belletristik oder der finnisch-deutschen Literatur angehörten, beziehungsweise schon vorhanden waren, wurden direkt dem kleinen Bücherflohmarkt in der Bibliothek zugeordnet. In der Mittagspause bewunderten wir zum wiederholten Male einen Küchenschrank der ganz klar zu den architektonischen Meisterleistungen der Finnen gehört, da er keinen Boden hat und statt Regalbrettern ausschließlich Abtropfgitter aufweist. Schwer beeindruckt gingen wir nach getaner Arbeit in die nun von Schnee gezuckerte Stadt und obwohl wir das von Eisschollen bedeckte Meer, seitdem wir hier angekommen sind, einige Male gesehen hatten, sah es immer noch surreal und im Sonnenuntergang fast ein bisschen magisch aus.

Später gingen wir in unser Hotel zurück und kochten uns etwas Warmes um von innen wieder aufzutauen. Unser Zimmer ist gemütlich, ordentlich und hat eine Küche inklusive Kaffeemaschine, also alles was man zum Leben braucht.

